

Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 21. Juni 2023

## Funktion der Recyclingcontainer

## Bürgerantrag

Die Stadtverwaltung München möge Verhandlungen mit einem alternativen Recyclingunternehmen aufnehmen um die seit Jahren anhaltenden Probleme zielführend zu lösen um den aktuellen Recyclingbetrieb abzulösen.

## Begründung

- Seit Wochen war erkennbar, dass sich der Klarglascontainer stetig füllt, aber er wurde bis heute nicht geleert. Manche Bürgerinnen und Bürger werfen Klarglasflaschen alternativ in die für die Grünflaschen.
- Auch funktioniert seit Jahren die Leerung der Recyclingcontainer für Plastik nicht regelmäßig und nicht ausreichend. Jeden Montag ist für alle Bürgerinnen und Bürger gut sichtbar, was ab Freitag bis Sonntagabend gesammelt wurde und wegen Überfüllung um die Container herum lagert. Die Leerung erfolgt zumeist frühestens am Dienstag. Dies ist eine große Zumutung für die Anwohner.
- Ferner konnte man keine Bemühungen erkennen für Neuaubing-Süd und Freiham-Süd Reyclingcontainerinseln aufzustellen um z. B. den seit Jahren aufgelösten Standort bei der Edeka zu ersetzen.

Aus diesen Gründen soll die Firma Remondis abgelöst werden durch z. B. Wittmann oder eine andere Firma die in der Region aktiv arbeitet.

Zugegeben gibt es auch einen Anzahl von Bürgerinnen und Bürgern, die Ihre Plastikabfälle in größeren Plastiksäcken bringen und diese dann um die Container herum ablegen, weil diese Personen zu beguem sind die enthaltenen Einzelstücke eben einzeln in die Container zu werfen.



Bild vom 17.Juni 2023